

# **BERITA TERBARU**

## **Kabag Ops Polresta Mataram Turun Langsung Berikan Pengamanan di Objek Wisata**

**Syafruddin Adi - [MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID)**

May 9, 2022 - 14:08



Mataram NTB – Kabag Ops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Kerthiawan, SH., MH., turun pimpin langsung anggotanya dalam pengamanan lokasi Obyek Wisata dihari Raya Lebaran Topat salah satunya yang berada di Loang Balok Tanjung Karang, Jalan Dr. Sudjono, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram, Senin (9/5/2022).

Dalam melaksanakan pengamanan dalam rangka antisipasi Libur hari Raya Lebaran Topat di setiap lokasi obyek wisata. Kabag Ops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Kerthiawan, SH., MH., mengatakan, ini semua adalah menjadi tanggung jawab dan tugas kami dalam memberikan rasa aman serta nyaman kepada masyarakat dalam rangka menjaga ketertiban ketika masyarakat berada di tempat wisata, terutama pada saat ini tempat wisata cukup ramai oleh para pengunjung karena bertepatan dengan hari raya lebaran topat.

“Sambungannya, situasi sampai saat ini diwilayah kota mataram masih dalam keadaan lancar, aman dan kondusif,” kata Kopol I Gede Sumandra Kerthiawan, SH., MH..

Terlihat saat ini para personil jajaran Polresta Mataram telah melaksanakan pengaturan arus lalin, guna untuk mengantisipasi cegah kemacetan dan apabila terlihat adanya kemacetan, maka para petugas akan melakukan rekayasa lalu lintas.

Kemudian dilakukan juga antisipasi terjadinya tindak pidana serta memberikan himbauan kepada pengunjung obyek wisata maupun pengunjung rumah makan dan pengguna jalan raya agar tetap mematuhi dan melaksanakan protap (protokol kesehatan), guna cegah penyebaran virus covid -19,” terang Kopol I Gede Sumandra Kerthiawan, SH., MH.

Selain itu, dijelaskan, bahwa diwilayah hukum Polresta Mataram ada beberapa lokasi obyek wisata yang telah dijaga ketat oleh para personil jajaran Polresta Mataram dan telah didirikan juga Pos PAM disetiap ruwas jalan raya dan tempat obyek wisata,” jelasnya.

“Lebih lanjutnya, Kabag Ops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Kerthiawan, SH., MH., bersama Camat Sekarbela juga telah menyampaikan arahan kepada para petugas pengamanan wisata dan masyarakat pengunjung, dengan mengingatkan kepada pengelola tempat wisata untuk tingkatkan pelaksanaan Protokol Kesehatan, guna menekan penyebaran Covid-19. Mewajibkan pengunjung untuk mempedomani 3M.

Sehingga untuk memberikan Rasa aman dan nyaman kepada warga masyarakat dengan kehadiran personil di tengah – tengah masyarakat. “Yang mana dalam pelaksanaan giat pengamanan itu juga mengingatkan kewaspadaan terhadap barang bawaan serta tetap memperhatikan anak-anaknya agar selalu berada dalam penagawasan orang tua,” tegasnya.(Adb)